

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【十月の行事報告】

★地域福祉推進委員会関係行事

★牛頸あいあい会 1班(6日)・2班(13日)・3班(20日)に各班で秋のミニ運動会が開催されました。スポーツの秋、あいあい会では新しいゲームとして、ごもくお手玉・バツゴーゲームをして楽しみました。

★牛頸区音楽サロン 「高齢者の健康づくり・介護予防」を目的とした第一回目の教室が24日に開催されました。本年度も3月までに6回開催されます。皆さまの多数の参加をお待ちしています。

★シニアクラブと執行部交流会

9月29日、毎年この時期に開催されている1組シニアクラブ・悠々会・執行部との交流会で、今年はゲートボールとペタンク競技を通じてふれあい、親睦を図りました。好天気に恵まれた絶好の運動日和のもと、高齢者の元気なプレーが目につく結果となりました。競技後は懇親会が行われ、交流を深めました。また、お宮では大野南小6年生のスケッチ会が行われていました。



★MADOKAれくスポ祭!

九日(祝)「MADOKAれくスポ祭」が南コミ・平小・南小で開催され、スポーツの秋を楽しみました。区からは公民館運営協議会委員の皆様や、小・中学生・区民の皆さんに参加していただきました。

競技種目としては、区対抗競技(ごもくお手玉・バツゴー・ペタンク・ユニカール)・体験競技・個人参加ウォーキング、その他バザー・スタンプラリーなど、和気あいあいながらも真剣にゲームに参加していただきました。皆様、ご参加ありがとうございました。

*詳しい内容・結果については、南コミ広報「南風」一月号をご覧ください。



★牛頸川流域の草刈り延期

台風22号の影響でほぼ全国的に雨、29日に予定していた、牛頸水利組合と執行部が実施している「牛頸川河川敷の草刈り清掃作業」が雨天のため、11月3日(金)に延期になりました。平野橋から春日市境までの約二・五キロ区間の作業を行います。皆様のご協力をお願い致します。



【区よりのお知らせ】

◇クリーンシティおおのじょう

みんなのまちはみんなの手できれいに! を合言葉に家族みんなで参加しましょう!



市では、「クリーンシティおおのじょう」のなかで住みよいまちづくりの推進に向け、市民のみなさんと一体となった環境美化運動に取り組んでいます。当区においても、みなさんの積極的な参加による環境美化活動を通じて、親子のふれあいや隣近所とのコミュニケーションを深めていただきたいと思います。より多くの皆様のご参加をお願いいたします。

実施日: 十一月二日(日)
予備日: 十一月九日(日)
*時間は隣組で決めて下さい。

◇秋季花いっぱい運動

公民館では、十一月一〇日(金曜日)、13時30分より花苗植付け作業を行います。花苗の植え付けにつきましては、公民館運営協議会各部署の皆様に参加をお願いしておりますが、一緒に参加できる方はよろしくお願いたします。



【十一月の行事予定】

- 一日 牛頸子育てサロン(あいあいクラブ)
- 三日 牛頸川の草刈り清掃作業
- 三日 笑顔をつなぐ南地区シニアのつどい(南コミ)
- 四日 公民館運営協議会 館外研修会
- 五日 御笠川・牛頸川・平野川フェスタ
- 一〇日 秋季花苗植替え
- 一日 牛頸ふれあい「あいあい食堂」
- 一二日 秋の「クリーンシティおおのじょう」
- 一四日 「牛頸あいあいカフェ」
- 一九日 まつり南風(南コミ全館)
- 二一日 足元フオロ教室(第7回)「年度復習」
- 二四日 福祉協力員及び福祉推進委員会合同研修会
- 二八日 音楽サロン(第2回)

【十二月の行事予定】

- 一日 南コミ・ふれあいパーティー
- 二日 うしくび文庫クリスマス会
- 二日 隣組長会
- 三日 子ども会餅つき大会
- 六日 牛頸子育てサロン(あいあいクラブ)

《編集後記》

もう十一月! 早いですね! 今年もあと二ヶ月。歳を重ねるごとに一年一年のなんと早い事か。振り返る間もなく一年が過ぎていきます。だからこそ、その日一日を大切にしたいですね。十一月は季節の変わり目、健康で美味しいものを食べ、笑って過ごせる日々が、皆様にも沢山ありますように願っています。各地で紅葉が見ごろを迎えています。紅葉狩りに出かけられませんか? 紅葉といえば、私が一番好きな場所は、阿蘇根子岳と九重大船山の紅葉です。最近山登りもご無沙汰していますが、また行ってみたいと思っています。* 昨年の熊本地震で天狗岩の一部が崩落し東峰から天狗岩の間は立ち入り禁止になっているそうです。(写真中央白くなった部分) **健**



